



ELLIGNIES-LEZ-FRASNES Église Saint Quentin

Cette église est un édifice construit en briques selon la tradition classique et élevé vers la fin du XVIIIe siècle. Au relevé du plan, notons : une façade à clocheton, une nef unique augmentée de deux chapelles formant transept et un chœur à pans coupés flanqué de deux annexes.

Le bâtiment a récemment été restauré.

A l'intérieur de l'édifice, on peut découvrir les fonts baptismaux datant du XVIe siècle, le mobilier du XVIIIè siècle et le tableau « Assomption » de 1732.

Sous l'ancien régime, la paroisse dépendait de l'ancien doyenné de Saint-Brice, le collateur du lieu était l'abbaye de Saint-Martin, à Tournai.